

EDUCADORA SE ENCUENTRA RECIBIENDO AYUDA PSICOLÓGICA

Profesora del Colegio José Manuel Balmaceda fue agredida por alumno de quinto básico

SAN JAVIER. Repudio generalizado provocó la agresión a una docente ocurrida en el Colegio José Manuel Balmaceda, en circunstancias que un menor de quinto básico sufrió una desregulación que culminó en un golpe de puño a la cabeza de la educadora.

De inmediato, el establecimiento activó el protocolo establecido para este tipo de situaciones.

La docente recibió contención emocional por parte de un equipo multidisciplinario y fue trasladada al hospital para la constatación de lesiones. Por su

parte, el menor fue asistido por su madre y derivado a su hogar.

Fernando Jaramillo, director del Departamento de Administración de la Educación Municipal (DAEM), señaló que "la profesora afectada se encuentra recibiendo ayuda psicológica y haciendo uso de su licencia médica". La autoridad educativa destacó la importancia de brindar apoyo integral a los involucrados en este tipo de incidentes, reiterando el compromiso de la institución con la seguridad y el bienestar de su comunidad escolar".



Desde el Departamento de Administración de la Educación Municipal (DAEM) expresaron el categórico rechazo a la agresión sufrida por la docente.